



## **El Centro de Salud Casa del Barco contará con un nuevo ascensor externo**

**El nuevo elevador liberará el acceso principal del edificio y así evitará que se tengan que realizar largos recorridos hasta las nuevas salas de extracción**

**Alejandro De Grado Viña**

La Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Sanidad, **destinará 331.509 euros** en la instalación de un ascensor externo en el Centro de Salud Casa del Barco, en Valladolid, financiado por la Unión Europea en el Marco del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia Next Generation EU.

**El nuevo elevador liberará el acceso principal del edificio y así evitará que se tengan que realizar largos recorridos hasta las nuevas salas de extracción del centro de salud.** El objetivo de esta reforma es mejorar las condiciones de accesibilidad para las personas de movilidad reducida.

Además de **la dotación de este nuevo ascensor exterior**, se procederá a adecuar los espacios interiores de la planta sótano con una nueva distribución.